

## 区長さんとの懇談会を開催しました

住みよいまちづくりを目指し



5月21日、総合体育館卓球場で、市民のみなさんと行政との連絡調整や各種の取りまとめなど、さまざまな役割をこなしている区長さんとの懇談会が開催されました。

当日は118人の区長さんに出席いただき、懇談会では、市長をはじめとした市執行部から、今年度の重点施策や予

**質** 一部地域の水道水で、まだ赤水が出ている。水道管工事は完了したと聞いていたが、毎日使う水なので早急に対処していただきたい。

**答** 配水管の布設替工事や修理などを重点的に進め、平成24年に赤水収束報告会を開催し、収束のご報告をした経過があります。本来なら、水道管は行き止まりのないループ化・環状管が理想です。河川などの地形的な問題で、河川などに沿った道路のほとんどの側溝が土砂で埋まってしまうことがあります。雨が降った場合、大きな水たまりができることがあります。また、一部において老朽化した管の布設位置の確認に時間がかかっているところもあります。それらを総合的につまみ、今後も調査検討



算などについての説明、区長さんから地域の問題や市政に対する意見などがおされました。

を行い、改修を進めていきます。



**質** さしま窓口センターについて、新庁舎建設の際、本庁舎と同じ業務ができるよう進めているとの話だったが、現状は出張所扱いとなつていて、新庁舎建設の際、本庁舎と同じ業務ができるよう進めていくとの話だつたが、

怪我には至らなかつたが、市で自転車保険を取り扱う予定

いしたい。

**答** 同センターでは、住民票や戸籍の受付・発行、国民健康保険、収納関係などの業務を行っていますが、相談など高度な情報や調査が必要となる業務については、本庁舎のみで行っているのが現状です。不便をきたしているという面もありますので、同センターの抜本的な見直しなどを含め、調査研究しさらなるサービス向上に努めていきます。



**質** 道路のほとんどの側溝が土砂で埋まってしまっている。雨が降った場合、大きな水たまりができる。なんとかしていただきたい。

**答** 職員が現場を確認し、できる範囲で側溝さらいを行います。

新年度が始まり、中学生の自転車接触事故が相次いで起きており。幸い大きな怪我には至らなかつたが、市で自転車保険を取り扱う予定

があるか伺いたい。

**答** 市では県民交通災害共済の受付を行っており、自動車事故についても一部対応可能となっています。中学生以下は子どもの保険料で加入できますので、多くのかたに加入していただけるよう広報活動を行っています。